



一中だより

浜田市立第一中学校学校便り 第2号
令和5年5月19日(金)

〒697-0024 浜田市黒川町3745
TEL 0855-22-0946
FAX 0855-22-0947
E-mail dail@hamada.ed.jp



浜田市立第一中学校HPはこちら
浜田市立第一中学校HPはこちら

生徒会スローガン『ドラマ～「 」～』

緑が目に染みる季節になりました。草木の鮮やかな緑は私たちを癒してくれます。なぜ、植物の葉は緑色をしているのか。光合成の仕組みが関わり、光合成で吸収されず「葉から緑色が漏れ出るから。(寺島一郎・東京大特任研究員)」と新聞記事にありました。また、緑が鮮やかに見えるのは、人の視覚が緑に対して最も感度が高くなるからだそうです。この季節、森林浴を味わう余裕を持ちたいですね。

さて、4月26日、PTA総会にはたくさんの皆様にお越しいただきありがとうございました。そこで学校経営方針についてお話をしました。学校教育目標は、「自ら考え、判断・決定し、自ら行動する生徒の育成」です。中学校卒業後、予測困難な社会で、未来を切り拓いていけるように、3年間を通して育成していきます。めざす生徒像は、

校長 川田 英樹



校庭から見える緑

「夢をもち、何事にも果敢にチャレンジする生徒」
「自己調整力を高め、よりよく生きようと試行錯誤する生徒」
「他者を大切に、協働して高め合おうとする生徒」

にしました。一中生の実態をもとに、もう少し頑張っ欲しいこと、今の時代に必要な力を盛り込んでいます。

また、今年度から中体連活動の見直しが行われます。石見地区大会、市総体を廃止し、県総体の予選として新たに浜田ブロック大会(浜田市・江津市・大田市・邑智郡)が開催されます。また、文部科学省では、「学校の働き方改革を踏まえた部活動改革」が示されており、今年度より休日の部活動が段階的に地域へ移行されます。それを受け、市新人戦の廃止など大会や活動を縮小します。大きな転換期を迎えますが、「教員の働き方改革」を進めつつ、子どもと向き合える時間はしっかり確保し、学校経営方針に基づいた生徒を育てていきます。ご協力よろしくお願ひします。

今年の生徒会スローガンは『ドラマ～「 」～』です。「全校生徒一人一人が主人公になり、輝ける学校にしよう」という思いが込められています。「 」は、その人だけのストーリーが入り、一人一人に違うストーリーがあり、同じものはないという意味を込めて空白になっています。生徒会長、副会長からの全校生徒へのメッセージを紹介します。



【5/1 給食を食べながら
生徒会への思いを聞く】

荒木 宮音さん【生徒会副会長】
「一人一人が個性を出し合って、みんなで一中を作っていこう」
佐藤 仁 さん【生徒会副会長】
「一人一人が自信をもって取り組んでいこう」
伊藤 美空さん【生徒会長】
「一人一人が輝く一中のドラマをみんなで支えあって作っていきましょう」

生徒集会を企画し、縦のつながりを意識した活動を増やしていきたいとも語ってくれています。生徒会活動を全職員で応援していきたいと思ひます。

「ブロック大会出場に向けて」～各部の抱負～



今年度から、夏の県総体に向けて県内7つのブロックに分かれて予選大会が開催されます。浜田ブロックは、浜田市、大田市、江津市、邑智郡の中学校が参加しての大会となります。各部の主将・キャプテンに抱負を寄せてもらいました。

女子ソフトテニス部 部長 小川 優花

私たちは、ブロック大会に向けて目標をもち、日々の練習に励んでいます。その目標とは、よい成績を残して県大会に出場することです。そのために毎日の練習に専念し、部員一人一人が反省点を見つけ、それを改善していくことを大切にしています。目標に向かって、残り少ない時間を有効に使い全力でプレーをするので、応援よろしくをお願いします。

男子バスケットボール部 部長 吉本 颯汰

僕たちは、県総体に出場することを目標にして、自分たちで考えながら日々の練習に取り組んでいます。今はブロック大会に向けて、オフェンスの練習に力を入れています。大会では、3年間積み重ねてきたことを全て出して優勝できるように、残りの日数を大切にしていきたいです。

陸上競技部 部長 松崎 悠生

私たちは、目標を文字に起こし、部室の前に貼ることで、一人一人が立てた目標を常に意識しながら練習に取り組んでいます。県大会に繋がる大会なので、1・2年生はもちろん、3年生は悔いが残らないように頑張ります。また、浜田一中生として、競技以外のところでもあいさつなど凡事徹底を貫きます。応援よろしくをお願いします。



剣道部 部長 藤本 敬資

剣道部は、男子5名、女子1名の計6名がブロック大会に出場します。日々の練習をお互いに励ましあいながら取り組んできました。大会では全員が勝ち進み、次の総体に全員で進めることを目標にしています。新しく入ってきた1年生も含め、全員が一人丸となって試合に臨みます。皆さん、応援をお願いします。

男子ソフトテニス部 部長 竹田 悠生

私たちソフトテニス部は、放課後や週末練習で基礎を大事にしながら、技術の向上のために練習に励んでいます。また、試合でベストを出すために、お互いにアドバイスをし、普段から声を出してチーム全体の士気を高め合えるように心がけています。江津で行われる6月のブロック大会では、団体優勝、個人戦ベスト4独占を目標にしています。気を引き締めて本番を迎えたいと思います。県総体、中国大会優勝、そして全国ベスト8を目指して頑張ります。

サッカー部 キャプテン 荒木 宮音

サッカー部は、これまでドリブルをメインとした練習を行ってきましたが、今年からはパスを意識した練習を取り入れて、日々の活動に力を注いでいます。また、プレーだけでなく、あいさつ、準備、片付け、掃除などの面も、一人一人が徹底してできるよう先生やチームで話し合い、課題を改善してきました。日々の成果を発揮してブロック大会を突破し、県大会に出場できるように頑張ります。応援よろしくをお願いします。

野球部 主将 田中 楓介

野球部は、ブロック大会で勝ち進み、県大会に出場することを目標に日々練習しています。ブロック大会は3年生にとって最後の大会なので、全員気合が入っています。練習では、試合の時の一球に泣かぬように、一球一球を守備でもバッティングでも大切にしています。応援よろしくをお願いします。

バレーボール部 部長 伊藤 美空

バレー部は、ブロック大会で今まで自分たちがやってきた力を出し切るために、日々練習に励んでいます。練習では、一本一本の質にこだわり、細かなところまで確認しながら練習に取り組んでいます。大会では、コートに入っている部員も入っていない部員もみんなで声を出し、チーム一丸となって勝利できるよう全力を出し切りしたいと思います。悔いの残らない最高のプレーができるよう頑張りますので、応援よろしくをお願いします。



男子卓球部 部長 大前 翔

僕たちは、大田総合体育館で行われるブロック大会に団体、シングルス、ダブルスで出場します。今年度より市総体がなくなりブロック大会になったため、今まで以上に厳しい戦いになると思います。残りの練習の日々が充実したものとなるよう、全員で励んでいきたいと思っています。県総体は浜田で行われるため、一人でも多く出場できるよう頑張ります。応援よろしくをお願いします。

女子卓球部 部長 中 琴実

私たちは、ブロック大会において、今まで練習してきたことを生かせるように精一杯頑張ります。勝つためには技術面だけではなく、チームとしての団結力も大切です。だから、私はチーム一丸となって戦いに挑んでいきたいと思っています。3年生は最後の大会になるかもしれないので、ブロック大会を突破して県総体に出場できるように頑張ります。

柔道部 部長 邊 鉄平

柔道部は、ブロック大会に向けて今まで通り各部員でメリハリのある練習をしていきたいです。新しい技やタイミングなどをしっかりと覚え、優勝目指して頑張ります。怪我に気をつけて、部員全員が万全な状態で大会に出場します。



体操競技部 部長 森 胡菽

私たちは、ブロック大会に向けて技の難度を上げたり、膝やつま先を伸ばしたりするなど、一人一人が頑張ってきました。本番では練習の成果が最大限に発揮できるように頑張ります。失敗してもすぐに気持ちを切り替え、最後まで諦めず演技をしたいです。今年はコロナも少しずつ落ち着き、見に来られる方も昨年より増えると思うので、会場の方々に感動していただける演技ができるように頑張ります。